



Capacitan en técnicas de instalación de piedra laja a productores de Lago Pollux

Una valiosa iniciativa de capacitación técnica se llevó a cabo recientemente en Coyhaique, dirigida a integrantes de la Asociación Gremial de Piedra Laja del Lago Pollux.

La actividad, organizada por la Seremi de Minería se enmarca en el programa “Fomento Productivo Minero Artesanal de Rocas Ornamentales” y tuvo como objetivo principal fortalecer las capacidades productivas de los artesanos y trabajadores de la roca ornamental en la región.

La capacitación, sobre técnicas de instalación de piedra laja, se desarrolló durante la primera quincena de mayo y benefició a alrededor de 20 participantes del sector Lago Pollux. Las jornadas se realizaron en horario vespertino, duran-

te cinco días consecutivos, e incluyeron contenidos prácticos y técnicos impartidos por un relator con amplia experiencia en el rubro del revestimiento con piedra natural.

El taller contempló el uso de materiales y herramientas específicas como cemento, malla hexagonal, fibrocemento y discos de corte diamantado, y se enfocó en técnicas de instalación que permiten agregar valor al producto final, especialmente en aplicaciones para construcción y decoración. La piedra utilizada fue extraída desde las canteras locales del Lago Pollux, garantizando así la conexión entre la materia prima regional y el aprendizaje práctico de los asistentes.

“Este tipo de iniciativas son clave para potenciar la identidad productiva local, profesionalizar los oficios tradicionales y abrir nuevas oportunidades comerciales para nuestros artesanos”, destacó el Coordinador del Programa, Nicolás López Carrozzi, quien también valoró el compromiso de los participantes.

La capacitación no solo aportó competencias técnicas, sino también generó un espacio de encuentro y colaboración entre productores locales, reforzando el trabajo asociativo y la sustentabilidad del sector.